

L'OPTION LANGUE SAVOYARDE



L'OPTION LANGUE SAVOYARDE : UNE OUVERTURE SUR LA SUISSE ET L'ITALIE

Dans toutes les régions il existe une langue à côté du français : alsacien, occitan, breton...

Dans notre région, c'est le savoyard appelé encore francoprovençal qui est **parlé jusqu'à Grenoble et Lyon**, mais aussi dans les pays voisins : Suisse et Italie. L'hymne de Genève est en savoyard. Des rencontres, **des fêtes internationales** se passent dans cette langue. La langue est essentiellement d'origine latine.

La durée du cours est d'**une heure par semaine**. Outre la pratique linguistique, des éléments culturels sont abordés : musique, histoire de Savoie, découverte théâtrale, liens avec Genève (Suisse) et la Vallée d'Aoste (Italie)...

Cette langue permet de **rapporter des points au baccalauréat** : les élèves du lycée des Glières y ont jusqu'ici obtenu **d'excellents résultats**. Alors pourquoi pas vous ?